



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	25/07/2023	LEGISLATIVO

Luis Espinosa Cházaro asegura que no contrató espectaculares: "para ellos no ha salido un peso ni va a salir"



En entrevista con José Luis Sánchez Macías A la 1 para El Heraldo Media Group, Luis Espinosa Cházaro, coordinador de la fracción parlamentaria del PRD en la Cámara de Diputados, aseguró que él no contrató los espectaculares con el eslogan "Cházaro Chilango".

"Para ellos no ha salido ni un peso ni va a salir porque no tengo para tantos espectaculares", afirmó.

El perredista explicó que fue entrevistado por una revista de gran circulación y ante la "efervescencia de las corcholatas" por salir en distintas revistas, ha provocado una competencia entre las diversas publicaciones.

"Yo agradezco mucho aquella que me hizo la entrevista, que ha causado mucho revuelo por términos como el de 'Cházaro chilango', y bueno la revista tendrá que acreditar su contrato con el INE y su pago de esos espectaculares, yo muy agradecido con la revista, porque me ha dado mucha cobertura, pero no me corresponde a mí porque no los contraté yo", señaló.

El coordinador de la fracción parlamentaria del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, renunció al Comité Organizador del proceso para seleccionar al candidato presidencial del Frente Amplio por México, para no ser juez y parte en el proceso sobre la candidatura a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México a la que aspira.

En conferencia de prensa en el Palacio Legislativo de San Lázaro, señaló que en común acuerdo con el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dejará el cargo por congruencia, para poder participar en la construcción del método para seleccionar al candidato a la jefatura de Gobierno del frente opositor.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	25/07/2023	LEGISLATIVO

“Para no ser juez y parte en esto que he venido insistiendo, que en la Ciudad de México debe haber un método, sino similar, muy parecido al de la presidencia de la República, es que en acuerdo con Jesús Zambrano, a petate de hoy, dejo el Comité Organizador, representando al PRD, continuaré trabajando con el frente con Va por México, pero ya desde otra trinchera que es ver que se construya un método en la Ciudad de México”, señaló el coordinador de la bancada perredista.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/7/24/luis-espinoza-chazaro-asegura-que-no-contrato-espectaculares-para-ellos-no-ha-salido-un-peso-ni-va-salir-524655.html>